

Bildungsausschuss - Jahreshauptversammlung

St. Lorenzen ist reich an Vereinen und Verbänden.

Zahlreiche Vertreter derselben fanden sich am 15. November zur Jahreshauptversammlung des Bildungsausschusses ein.

Mit dabei war auch Irmgard Pörnbacher, Vorsitzende des Bildungsweges Pustertal. Sie animierte die Verbände zur Zusammenarbeit und verwies auf die guten Rahmenbedingungen, welche Bildungsausschüsse zur Realisierung auch komplexerer Projekte haben. Neben dem Rückblick auf die vielseitigen Bildungsaktivitäten im abgelaufenen Jahr, einem Ausblick auf 2019 mit einem ebenso umfangreichen Angebot für alle Bevölkerungsschichten wurden die haushaltstechnischen Fragen abgearbeitet.



Vorsitzender Willi Haller, Ausschussmitglieder Stefan Liensberger, Heinrich Seyr, Birgit Galler, Monika Gatterer, Herta Neumair mit den Vertretern der Vereine.

Außerdem erwies sich diese Jahreshauptversammlung als Ideenschmiede für Neues. Man darf gespannt sein, mit welchen Angeboten unsere Freu-

de am lebenslangen Lernen wachgehalten wird.

Monika Gatterer
Bildungsausschuss